

Artikel vom 09.11.2023

Neues Bayerisches Kabinett vereidigt

## Das Team Bayern! Kontinuität - Verantwortung - Weiterentwicklung



Das Bayerische Kabinett 2023

Das neue Bayerische Kabinett ist am 8.11.2023 im Bayerischen Landtag vereidigt worden. Ministerpräsident Markus Söder sagte bei der Vorstellung der Kabinettsmitglieder: „Das ist das neue Team Bayern!“ Das neue Kabinett sei eine Mischung aus Kontinuität und Weiterentwicklung, das in den aktuell schweren Zeiten auch ein Zeichen von Vertrauen und Stabilität setze, so Söder.

Ministerpräsident Markus Söder berief folgende Mitglieder der CSU-Landtagsfraktion in die Staatsregierung:

- Ulrike Scharf: Staatsministerin für Familie, Arbeit und Soziales, stellvertretende Ministerpräsidentin
- Joachim Herrmann: Staatsminister des Innern, für Sport und Integration
- Albert Füracker: Staatsminister der Finanzen und für Heimat
- Michaela Kaniber: Staatsministerin für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus

- Markus Blume: Staatsminister für Wissenschaft und Kunst
- Judith Gerlach: Staatsministerin für Gesundheit, Pflege und Prävention
- Christian Bernreiter: Staatsminister für Wohnen, Bau und Verkehr
- Georg Eisenreich: Staatsminister der Justiz
- Eric Beißwenger: Staatsminister für Europaangelegenheiten und Internationales
- Florian Herrmann: Leiter der Staatskanzlei, Staatsminister für Medien und Bundesangelegenheiten
- Sandro Kirchner: Staatssekretär im Innenministerium
- Martin Schöffel: Staatssekretär im Finanzministerium